

Senin  Selasa  Rabu  Kamis  Jumat  Sabtu  Minggu

1 2 3 4 5 6 7 8 9 10 11 12 13 14 15 16  
17 18 19 20 21 22 23 24 25 26 27 28 29 30 31

Jan  Feb  Mar  Apr  Mei  Jun  Jul  Ags  Sep  Okt  Nov  Des



ANWAR EFFENDI/PR

"I am President"

## Berhadiah Rp 1 Miliar

**A**JANG pencarian bakat kini menjadi andalan sejumlah stasiun televisi swasta. Bentuknya bermacam-macam, mulai dari mencari penyanyi pop/dangdut, grup band, *magician*, hingga pemilihan dai.

Berbeda dengan ajang pencarian bakat lainnya, PT CMG Global menggelar audisi *reality TV show* dengan nama "I am President" yang akan tayang di TV One. Audisi yang digelar di 11 kota besar di Indonesia ini mencari orator-orator yang andal. Sebelas kota yang dimaksud, yakni Surabaya, Makassar, Manado, Medan, Palembang, Pontianak, Samarinda, Semarang, Yogyakarta, Bandung, dan Jakarta. Audisi di Bandung akan digelar 25-26 September di Universitas Padjadjaran (Unpad) Bandung.

Dr Muhammad Asmi selaku *program director* proyek "I am President" mengatakan, audisi ini dimaksudkan untuk mencari bakat-bakat muda dinamis, berkualitas untuk visi 2030 negara Republik Indonesia. Selain itu, sebagai fondasi dan formula yang jitu untuk mengatasi berbagai permasalahan yang ada.

Dari masing-masing kota penyelenggara audisi, nantinya akan dipilih tiga pemenang yang menuju tingkat nasional. Pemenang selain menerima piala dan sertifikat juga berhak memperoleh hadiah uang tunai. Pemenang pertama mendapatkan Rp 1 miliar, juara kedua Rp 500 juta, dan juara ketiga Rp 200 juta. Para pemenang dan sepuluh finalis juga akan mengikuti studi tur ke Beijing, Mumbai, dan Dubai.

Menurut Asmi, panitia membatasi peserta hanya 50 orang di setiap kota penyelenggara audisi. Lomba terbuka untuk umum dengan batasan usia 17 hingga 40 tahun. Namun, bagi anggota partai politik yang ingin ikut serta audisi ini, harus membuktikan diri telah keluar dari partainya. Khusus peserta audisi Bandung bisa melakukan pendaftaran langsung ke Kampus Unpad atau pendaftaran *online* ke [www.changerforhopedrazmy.com](http://www.changerforhopedrazmy.com).

Azmi menegaskan, audisi "I am President" murni digelar oleh pihak independen yang tidak mewakili nama-nama perseorangan, kelompok, atau partai politik. (Anwar Effendi/"PR) \*\*\*